
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*富士クラブ 9月例会 

日時  2018年 9月 12日（水） 18：30～ 

場所  ホテルグランド富士 

 富士市平垣本町 8-1 TEL0545-61-0360 

受付      樫村好夫君 金井 淳君 

司会            井上暉英君 

1.開会点鐘         増田隆会長 

1.開会の辞         吉澤廣美君 

1.ワイズソング、ワイズの信条  司会 

1.区理事・部長・会長主題の唱和 司会 

1.会長挨拶 富士クラブ  増田 隆会長 

1.ゲスト、ビジター紹介  増田 隆会長 

1.食前の感謝        次田升勇君 

1.卓話 御殿場クラブ 前原末子様 

テーマ  EMCについて 

1.誕生日 

1.委員会報告 

1.監事、書記、会計、事務局報告 

1.出席率・スマイル報告 

1.閉会の辞         岩辺富雄君 

1.閉会点鍾        増田 隆会長 

※8月誕生日  該当者なし 

 

8月富士・富士宮クラブ納涼例会 

在籍数 16名 出席数 10名 スマイル 10,000円 ＣＳ基金 3,457円 

功労会員 １名 出席率 66.7％ 同上累計 61,000円 同上累計 3,988円 

連絡主事 １名 ゲスト 1名 ビジター 11名 計 22名  

第３1 期クラブ役員 

会長 増田 隆  書記 井上 暉英 

A副 吉澤 廣美 会計 菊池 初彦 

B 副 高野 亨   監事 漆畑 義彦 

監事 樫村 好夫 

巻 頭 言 
熱田神宮      高野 亨 

8月の初めに、名古屋市の瑞穂区へ泊りで出張

に行きました。朝、現場近くで熱田神宮まで 3

キロの看板を見ましたので参拝にいきました。ち

ょうど、弐の日の市らしく、たくさんの露天が朝

から開店準備におわれている、バタバタした状況

でした。参道を歩いていますと、熱田神宮の歴史

を語る看板が 10 枚程連なっていました。興味が

わいたので最初から読みました。 

主祭神は熱田大神（あつたのおおかみ）で創建

は影行天皇 43 年とあり、影行天皇の皇子、日本

武尊（やまとたけるのみこと）が東征の折、駿河

の国で火攻めにあい剣をもって草を薙ぎ払い、火

の向きを逆転させる事で危機を脱した。その剣を

草薙剣と呼び、これを御神体として尾張国の熱田

の地に神社を創建し、熱田神社の誕生との事でし

た。私が読んで疑問に思った事は日本武尊が剣で

草を薙いだ所が現在の焼津市です。と書いてあ

り、草薙（静岡市）とは書いてなかった事でした。 

それから時代が織田信長に移り、桶狭間の戦勝

祈願をし、その戦で大勝した御礼として信長塀と

呼ばれる厚さ 1m 位、高さ 2.5ｍ程で瓦を土で積

み重ねた塀を奉納し、今でも現存しています。本

殿は広い砂利の中に質素に社があるだけでした。 

国際会長主題   私たちは変えられる 

アジア会長主題  アクション 

東日本区理事主題 為せば、成る 

富士山部長主題 生き活き！ワクワク！仲間と共に！ 

富士会長主題 笑顔と感謝で奉仕 
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日光東照宮のような、華やかさは全くありま

せんでした。簡単ではありますが、名古屋出

張の思い出話を終わります。 

 

8 月役員会報告     書記 井上暉英 

出席役員： 増田隆 井上暉英 漆畑義彦 小澤

嘉道 金井淳 菊池初彦 鈴木靖巳 高野亨 仲

澤昭夫 吉澤廣美 

報告確認事項 

１. 台湾ＹＭＣＡ研修生受け入れについて  

７月の富士祭りの日に富士山ＹＭＣＡに増田

会長が迎えに行き、２名の研修生を受け入れ、

祭りのパレード等々を見学し、海人小屋にて

食事をした。メンバー５名が参加し、日本食

と少しのお酒で意義ある時間を過ごす。その

後、祭りのメインである荘厳且つ美しい花火

を堪能し、金井君が朝霧まで送る。 

２． 第１回富士山部評議会  

７月２９日 ウエルサンピア沼津にて 増田会

長以下４名で参加 

３． 西日本豪雨災害基金募金について 

東日本区に会計より基金として ２００００

円送金する。 

討議討論事項議題 

１ 第３０回ユースボランチアリーダーズフ

ォーラムについて  今期については富士ク

ラブとして参加出席せず、 しかしこのフォー

ラムについて山中湖ＹＭＣＡで毎回開催され

ているが、朝霧ＹＭＣＡと交互に開催される

ことになっているが、どのように今後なるか

質問あり、確認するよう提案あり。 

２．富士山部大会について  

 ９月３０日沼津ウエルサンピアにおいて開

催されます。あらためて出欠を取ります。 

登録費 ６０００円  11 時より部会 １

２：１５－０１：１５ 懇親会になっていま

す。   

3.その他 

菊池会計より 会費は今期全員支払い済みで 

東日本区 富士山部 必要会費 払い込みが

終了とのこと。   

役員会終了後 茶房かしむら において樫村

弘子ワイズを偲ぶ会が開催されまして、夫々

亡き弘子ワイズの思い出を語られました。   

 

誌上マイタイム      

暑い夏      岩辺富雄 

今年の夏はやはり大変暑かったです。職業

柄ですが朝三時前に起きて活動し始めますが、

以前は朝速い内は車の移動には窓を開けてい

れば、充分行き来する事が出来ましたが今年

はさすが暑すぎてクーラーを点けなければと

ってもやって居られませんでした。又今年は

去年と違い市場に行く時からエアコンを入れ

ないと魚にも人間にも、ダメージが大きくて

誰も居ない内からスイッチＯＮにして行きま

した、お蔭で電気料が請求書を見てビックリ

でした（経費が掛かり過ぎでした）。 

それに追い打ちを掛ける様に台風が連続し

て来、そして出来て時間を掛けずに到来し、

コースも今まででは考えられなかった東から

西へ動きました。お蔭で魚は取れなくお客様

には迷惑を掛け挙句の果てに交通事情が悪く

予約のキャンセルが大変多くて、営業には大

打撃を被りました。しかし富士市自身は進路

予想の中心に成って居ても、実際来てみたら

コースが外れて影響も殆ど無かった事など、

ある人に聞きますと富士山のお蔭で外れてく

れるそうです。 

そして最近家から富士川周辺まで約１時間

以上ですが散歩に言っていますが、途中突然

夕立が降りそして真っ黒な雲に覆われ、豪雨

と雷の競合ですが特に雷のイナビカリの太さ

が今迄に見た事が無い様なセンコウをして、

それ以上に落ちた時の音もスゴイ爆音に匹敵

する様に思いました。富士で降っているよう

な雨も上流でも降っているのではと思います。

最近河川の堤防の決壊により水害など多く出

ていますが、散歩して思いますが古郡三代の

成した、雁が堤の偉業は富士市全体を守って

居てくれています事を感謝します。 

 



富士・富士宮クラブ合同納涼例会 

8月 8日（水）合同納涼例会をパークホテルで

行いました。小澤ドライバー委員長の熱意がみ

なぎっていました。富士、富士宮クラブの親睦が

図られ有意義な時間でした。 

 

 

 

 

 

小澤嘉道君、岩辺富雄君、ご苦労様でした 

 

富士宮クラブ入会予定者です 

台湾 YMCA 研修生からのお礼ハガキ 

 

 

 


